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川崎北ロータリークラブ会報

第2899例会	 令和 2年 7月 15日（水）
（本年度第 3回）

点　鐘 松山 直樹 会長
司　会 横山 芳春 会場監督

出席報告

会員数 51名 出席 51名 欠席 0名
（対象外 0名） 出席率 100%

会長報告 松山 直樹 会長
7 月に入り尋常ではない豪雨により九州から岐阜・長野
までの広範囲にわたって被災地域が広がっております。
コロナ禍の中、被災地の方々のご不安はいかばかりかと
心よりお見舞いを申し上げます。ここ数年、集中豪雨や
地震が多発し、支援のあり方も難しくなる中、地区より、
他地区被災地支援への義援金協力依頼の文書が届きま
した。	
年度内の他地区災害被災地支援のために、年初に 1度
各クラブ宛てに義援金を募り、地区資金・事業費から
の支援枠も検討し、これを合わせた範囲内でより良い
支援を検討とのことです。
義援金額：会員一人当たり 2,000 円程度
送金期限：2020 年 8月 12日（水）
※理事会にて協議いたします。

幹事報告 谷口 一成 幹事
1.	地区からの来信
ロータリー米山記念奨学会より、普通寄付金の送金依頼
この度の豪雨災害の被災地域については、下期分と合
算し 2021 年に入ってからの送金も可能とのこと。
2.		7 月 17 日（金）第 1 四半期（7 月～ 9 月）の会費
80,000 円を口座振替させていただきました。
3.	他クラブ例会臨時変更
	●川崎中原 RC
【原則	月 2回】
第 1週：昼例会　点鐘 12：30
第 3週：早朝例会　点鐘 7：15	
8 月 20 日（木）　早朝例会を昼例会に変更　ガバ
ナー公式訪問　点鐘 12：30

	●川崎鷺沼 RC
【原則月 3回】
第 1週：昼例会　点鐘 12：30
第 2・3週：夜間例会　点鐘 18：00
第 4・5週：休会
7月 29日（水）　休会
8月 12日（水）　休会（祝日週）
8月26日（水）　昼例会　点鐘12：30　ガバナー公
式訪問
	●川崎マリーン RC
7 月 23日（木・祝）　休会
	●川崎高津 RC
7 月 23日⇒ 25日（土）　移動例会　献血活動
7月 30日（木）　第 5週につき	休会
8月 13日（木）　休会
	●川崎西 RC
7 月 24日（金・祝）休会
	●川崎宮前 RC
【原則月 3回】
第 1･2･3 週：昼例会　点鐘 12：30
8 月 11 日（火）　休会

委員会報告
横山 芳春 ゴルフ同好会 幹事
ゴルフ同好会コンペのご案内
日時：9月 11日（金）
会場：葉山国際カンツリー倶楽部
エメラルドコース　9:08 〜　インコース　5組予定
※後日案内状を FAXで送らせていただきます。



方へ共有し、さらに皆様にも提案していただきながら、
目標を達成していきたいと思います。

川野 正久 戦略計画委員長
RC の戦略計画は、新たなリーダーが交代するごとに方
向性が変わることを防ぎ、重要目標の到達に向け、確
固とした方向性を持って進むためのものです。また、
RCがこれからもダイナミックな組織であり続け、世界
中の地域社会に貢献していくため、将来への指針とも
なります。その優先事項として、2014 〜 2019 年 6月
には、以下の通りの3つの戦略目標を策定いたしました。
①クラブのサポートと強化
②人道的奉仕の重点化と増加
③公共イメージと認知度の向上
また、2019 年 7月からの優先事項は以下の通りです。
①より大きなインパクトをもたらす
②参加者の基盤を広げる
③参加者の積極的な関わりを促す
④適応力を高める
戦略計画は「このようなクラブになりたい」というビジョ
ンを描き、その実現に向けて目標を立てることです。戦
略計画のあるクラブは活性化を生み、満足度が高いと
いう調査結果が出ています。本日はクラブの実態・方
向性を明確にするため、皆さんへ全 9項目のアンケー
トを用意しました。今月末までに事務局へ提出してく
ださい。

ニコニコリポート 齊木 貴 副会場監督
松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事
本日は洪	副会長のクラブフォーラムです。当クラブ
の奉仕についてお話していただきます。よろしくお願
いいたします。

岡本 徳彌 君
約 56年間にわたり、お世話になりました。健康と時
間が許す限り、今後も出席させていただきます。よろ
しくお願いいたします。

川野 正久 君
戦略計画委員会、本日のアンケートよろしくお願いい
たします。

小林 政男 君
欠席が多くてすみません。松山	さん、一年頑張って
ください。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、生垣 繁 君、宮崎 秀樹 君、
大部 哲也 君、洪 征治 君、柳澤 信夫 君
今日はいくぶん涼しい感じですね。洪	副会長、クラブ
フォーラムを盛り上げてください。楽しみにしています。

松波 登 君、横山 芳春 君、クルーズ 由美子 君、
松田 卓也 君
洪	副会長、本日のクラブフォーラムよろしくお願い
いたします。

クラブフォーラム
（クラブ奉仕委員会）

洪 征治 クラブ奉仕委員長

クラブ奉仕委員会とは、出席、クラ
ブ会報、親睦、プログラム、戦略計
画、会員選考、会員増強、研修委員
の 8つ委員会で活動しております。
本日は、4つの各委員会委員長に
委員会活動の抱負を発表していた

　　　　　　　　　	だきます。

米山 元章 出席委員長
一度目の出席委員は、RC に入会して 2、3年目であり、
当時の出席委員長は伊東	良二	さんでした。さらに 40
年程前には、私の父が出席委員長を勤めており、会社の
事務所で 70 〜 80 名も居る会員の一人一人に例会への
参加の連絡をしていたことを思い出します。普段の父は、
あまり人の面倒を見るタイプではなかったので、当時の
私は、普段と違う父の姿を不思議な思いで眺めていたも
のです。現在は、時代の流れ、またコロナの影響もあり、
全員出席が難しい状態です。自由出席のため出席委員と
しての出番があまりないように感じますが、会長、幹事、
理事の皆様には楽しいクラブを作っていただき、一人
一人が積極的に例会へ参加して、出席率を上げていた
だきたいと考えます。

クルーズ 由美子 親睦委員長
親睦委員長を拝命し、2回目となります。前回は、年忘
れ家族例会でダンスのパフォーマーとして自身も楽し
ませていただいたき、委員長を終えました。今期もい
くつかテーマを掲げていますが、コロナの影響により、
例年のように大勢で集まるようなことはせず、他の委
員会と協力して奉仕活動を行い、報告するという形も
視野に入れて活動してまいります。皆様からもご提案
がありましたら、ぜひお聞かせください。

妻鹿 琢生 会員増強委員長
2 期連続で会員増強委員長を務めさせていただきます。
昨年は、武蔵小杉エリアで交流会を企画し、約 50 名
の事業者と新たにつながることができました。例えば、
歯科医師など普段一人で仕事をする方の中にも、組織
で行う活動に興味を持っている方がいるようで、ちょ
うどこれから RCについて知っていただこうと考えてい
た矢先、このような状況になってしまいました。関係
性ができつつあったので、今後も Zoom などのオンラ
インでのつながりも続けながら、RCについて知ってい
ただこうと考えています。現在コロナ感染拡大により、
一人でいることに不安を感じている方も多いそうです。
できる限り例会などにゲストとして参加していただき、
RCを気に入っていただいた上で、入会していただきた
いと考えています。昨年度のグループミーティングでリ
ストアップされた入会候補者の情報をどのように共有す
るか、会長、幹事と相談しながら、できる範囲で会員の


